
  
 
 

Einwohnerfrage für die Stadtratssitzung am 16.11.2023 
 

Frage 1: 

Inwiefern erfährt die Stadt Koblenz eine Aufwertung durch den Bau eines privaten Hotels, wodurch 
eine öffentliche Grünfläche in Zeiten des selbst ausgerufenen Klimanotstands langfris ꢀg wegfällt, 
welche die Stadt abkühlt und einen aꢂrak ꢀven Ausgleich zur sonst so verbauten Altstadt bietet? 

Frage 2: 

Wie will die Stadt Koblenz die nachhal ꢀge Zerstörung des Garten Herlet hinsichtlich der 
Auswirkungen auf den Klimawandel sowie dem Wegfall des gemeinnützig gespendeten 
Freizeitangebots wirksam und bedarfsdeckend ausgleichen? 


